

播磨高原東小学校 学校だより

—科学の光・自然の光・人間の光—

輝



No. 10

平成29年11月2日(木)
校長：栗川 千賀子

81名の児童は宝もの

■修学旅行(6年) 10月12日(木)・13日(金)

思い出いっぱいの修学旅行にするためには？

☆考えて行動する！ ☆安全第一！ニマナーを守る！

☆みんな仲良く！ニ楽しむぞー！

全体のめあて：『感謝と笑顔を忘れずに、見せろ！みんなの6年魂！』

「奈良・京都への修学旅行で、本物を見る。本物にふれる。約束を守り、楽しい旅行にする。」という福田教頭先生のあいさつを胸に、雨模様を心配しつつ出発しました。世界最古の木造建築である法隆寺、春日大社、東大寺の三月堂、二月堂、大仏殿へと。人がとても多くて、「大仏の鼻の穴くぐり」は40分ほど並び、やっとくぐることができました。宇治の平等院は、10円玉の絵柄になっています。近年、改修されたので色も美しく、展示物も見やすかったです。すべての日程が順調で、京都五条のホテルには早めに到着しました。今回は、夜にみんなで新京極へ繰り出すという楽しみもあり、ホテルに着いてもうきうきでした。次の日は、朝一番に清水寺へ、工事中の箇所が多かったです。また、ここでも並び、音羽の滝の水（学業成就・恋愛成就・健康長寿の願いの水）を1つだけ選び、飲みました。二条城では、うぐいす張りの廊下に変な興味を示し、音の仕組みを確認しました。「大政奉還」から150年という歴史の舞台を肌で感じました。金閣寺の輝きに歓声を上げ、人ごみにもまれながら、急ぎ足で回りました。子どもたちを出世する石に座らせ、今年も写真を撮りました。最後は東映太秦映画村で、いっぱい遊び、お土産を買って、全員、元気に帰校しました。17名で共に過ごした時間は、とても貴重な思い出となりました。



東大寺の大仏



宇治の平等院鳳凰堂



鹿苑寺金閣



東映太秦映画村

■後期児童会役員選挙 9月28日(木)



立候補した4名の思いは、①『高原スマイル』を成功させたい。授業中に、ざわざわしているときがあるので無くしたい。(内容は平成29年7月20日(木)のNO.6特別号に記載しています。)②あいさつをいっぱいする学校にしたい。③エコキャップ運動をがんばり、ワクチンで世界の子たちを救いたい。④この学校を、優しく、明るい、礼儀正しい学校にしたい。⑤困っている人がいれば、上級生として声をかけたい。⑥月1回、みんなで会議し、遊びなどをさらに盛り上げたい。

■JAの方から大豆について学ぶ(3・5年) 9月29日(金)

植えた大豆を使って、12月20日(水)にお豆腐を作ります。

■星の観望会 9月29日(金)

やっとお天気に恵まれ、4年ぶりに星の観望ができました。元県立西はりま天文台勤務の時政先生や県立大附属高校の伊庭先生、自然科学部天文班の生徒の方々に、秋の星の魅力を伝えていただきました。約60名の参加者は、月面の様子や宇宙の無限の世界を楽しみました。国際宇宙ステーションが、地球の周りを回っていることも目で確認できました。



■縦割り班遊び 10月4日(水)

全校児童81名が8班に分かれて、毎月1回、自分たちで遊びを考え、楽しくふれあう活動をしています。

■英語検定試験 10月6日(金)

→ 高原東中学校で受験しました。何ごとにもチャレンジ精神で！

